

HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355
 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355
 例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分
 会長 神崎達朗 幹事 小清水正義 会報委員長 安部信三



Reach Within to Embrace Humanity
 心の中を見つめよう 博愛を広げるために

2011年～2012年度国際ロータリー会長
 カルヤン・パネルジー

第1282回例会 2012年4月26日(木)(曇)

司会 瀬戸 誠副幹事
 点鐘 神崎達朗会長
 合唱 「手に手つないで」(北村まり子さん)
 唱和 「四つのテスト」(酒井健一君)
 ビジター紹介 佐野英之第7Gガバナー補佐(秦野) 関野
 茂信君(秦野)
 祝結婚記念日 多田君(4/26)
 祝誕生記念日 <会員>東島さん(4/24)

幹事報告

【受付文書】
 ○ 国際ロータリー日本事務局経理室より 5月のレート
 の知らせ 1ドル=82円
 ○ 第29回秦野桜まつりご協賛のお礼(回覧)
 【本日の配布物】 ロータリーの友

会長報告

- ガバナー事務所より
 - 1、R財団「未来の夢計画」移行準備のご案内
 - ① 2780地区ロータリー財団「未来の夢計画」(2012～13年度)セミナー予定表
 - ② 未来の夢計画に基づく「2780地区ロータリー財団運営規模」の要旨
 - 2、第11回日韓親善会議開催のご案内

日時 3/31(金)～9/1(土)
 場所 グランド・プリンスホテル新高輪「飛天」の間
 登録料 22,000円
- 5/5、「親子ふれあいトスボール大会」が開催されます。御参加宜しくお願ひ致します。
- 友好クラブ・古河東RCより
 古河英語カルタが4個送付されました。
- 事務局・牧島美枝子さんのお母様が逝去されました。
 お通夜 4/27(金) 18:00～
 告別式 4/28(土) 12:00～
 場所 JAセレモニーホール

スマイル報告

- 佐野英之第7Gガバナー補佐(秦野) 「本日はお邪魔します。後残り2カ月となりましたが、頑張りますので宜しくお願い致します」
- 関野茂信君(秦野) 「お世話になります。宜しくお願い致します」
- 鈴木和夫君 「名水ロータリーの皆さん、ご無沙汰しております。昨日はゴルフ同好会コンペに参加させて頂きありがとうございました。そして、優勝までさせて頂きました。近い将来、名水ロータリーに戻りたいと思っておりますが、仕事が軌道に乗っていません。もうしばらくかかるとは思いますが、考えております。とりあえずスマイルから！」
- 神崎達朗君 「スマイルします」
- 小清水正義君 「スマイルします」
- 諸星常平君 「日曜日の協議会、お疲れさまでした。活動に役立ててほしいと思います」
- 桐山晃忠君 「今日は多田さんの名調子の卓話を楽しみにスマイルします」
- 瀬戸 誠君 「バンコクの世界大会へ神崎会長、小清水

会員数	40名
出席数	30名
出席率	76.92%
前々回の修正	79.49%

メイクアップ	【事前】 前君 三留君 (地区協議会)
	【事後】 高橋(幸)君(秦野中)

本日のプログラム	5月10日
	○ 卓話 大屋君
	○ 理事会

次週のプログラム	5月17日
	○ 卓話 山本君

幹事のお伴で行ってきます」

- 多田嘉之君 「1970年の今日、結婚しました。42年目に入りました」
- 河野治男君 「地区協議会に出席の皆様、ご苦労様でした」
- 柳川清紀君 「佐野ガバナー補佐ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。あと2カ月余りですが、ご指導宜しくお願いします。都合により、早退します。申し訳ございません」
- 高橋修平君 「天候不順ですので体に気をつけて下さい」
- 飯田隆明君 「昨日は一日楽しいゴルフコンペでした」
- 諸星道治君 「スマイルします」
- 岩本英貴君 「先日のゴルフコンペ、お疲れさまでした。次回は必ず優勝します！！」
- 山本裕宣君 「昨日のゴルフ、お疲れ様でした。スマイルします」
- 北村まり子さん 「先日の地区協議会、欠席してごめんなさい」

合計 33,000 円

委員会報告

- 25周年記念実行委員会 今井茂文副委員長
第4回実行委員会報告
各委員会で検討を重ねて頂きました。その結果、
 - ① 記念講演 原田 直之氏(民謡歌手)
※浪江町の出身
交渉は総務委員会(神崎委員長)
 - ② 当日の流れ
13:00 式典
～
19:00 懇親会(ロータリアン)
※奥さまのお手伝いをお願い致します。
 - ③ 秦野市、伊勢原市への滞在被災者を招待

卓話

「今、思っている事」

多田嘉之君



結婚記念日の当日に卓話、なんて有難いことでしょうか。42年前に結婚しました。

今年の冬は3回、湯沢にスキーに行きました。そのために足腰を鍛えるために女房と一時間歩きます。万歩計を普段でも持ち歩いて、今日は9,800歩を示しています。私は1月12日で古希を迎えましたが、年をとると足腰がしっかりしていないとダメだなと思います。20年前からテニスを女房とはじめ、今は空気のような間柄になっていますが、それだけでなく、毎日、お互いを確かめ合うようになりました。散歩の時には日常の行動を話し、解り合います。これからも山あり、谷ありでしょうが、仲よくやって行きたいと思います。

本屋に行くと、日本の経済動向とか日本の将来はどうか、等々の本が多く目につきます。最近読んだ本では、浜のり子さんの“お金を知れば世界が解る”です。「世の中の事はお金の流れを知ることで解ります。お金の歴史でイギリス1800～1900年代にシティバンクができ、ポンドが世界を制し、その後、ドルに代わり、現在に至っている。これからは円も苦しいので、元になるのかも」と書いてありました。もう一冊は中島君が教えてくれたもので、ジェイムス・スキナーの“略奪大国”。国家が税金を取っているが、消費税に換算すると59%も取られている計算になる。100兆円の国家予算のうち、税収が40兆円である。日本は今ままで行くと、4年後に破たんするかもしれないが、今は大丈夫である、と言っています。

外国人として日本人とは違う目で見ているのだと思います。もう一冊、朝倉 慶さんの“世界大恐慌”。今ままで行くと、日本は大変な事になると書いてありました。

どの本を読んでも結論には結び付きませんね。それぞれ仕事は違うし、置かれている立場も違うし、考え方も違います。自分は自分で守るしかない結論づけられます。

私の所は自動車の部品を作っていますが、自動車メーカーは自分の所だけは利益を出したいと考えています。得意先は面倒を見てくれているようで、自分のことしか考えていません。自動車メーカーは海外へ6～7割の仕事を出しています。自分の会社を守る、雇用を守るために、タイで合併の仕事を10年前からやっていますが、タイの中小企業の経営者は、華僑の人がほとんどです。日本の経営者と違い、自分の失敗も日本に押し付けてきます。大会社でも同じような事があると聞いています。

中国も同様のようです。華僑の人たちは自分がやっている事はすべて正しいと思っています。自分でできないような仕事も何とかする、と、取ってきて、どうにもならずには私は謝りに行ったこともありました。

タイの工場を新しくし、7月にあたらしい機械の搬入をしますが、単独でやることにしています。息子が常駐し、日本人5名を5月より常駐させ、タイ人5名(部長級)を雇いました。タイでは今、ワーカーは月に1.5万円、総務、経理担当は20万円、女性・課長が13～14万円くらいと大変高くなっています。海外での仕事も大変です。